

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711073 - NDILALAH PULUNGAN

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sebaiknya duduk saat talqin
IPM 1	survey primer sudah ok urutan sudah sesuai guideline, cpr sudah dilakukan tapi posisi siku kurang lurus, profesionalisme ok
IPM 2	kurang memeriksa tanda dehidrasi, px penunjang kurang menyampaikan interpretasinya, terapi antibiotik yg diberikan salah, edukasi kurang tentang rehidrasi oralnya bagaimana dan berapa banyak
IPM 3	sudah cukup baik dalam penanganan awal, pemeriksaan fisik neurologis membandingkan kanan dan kiri dan lebih lengkap lagi
IPM 4	"sudah menyampaikan tentang kondisi dan tata laksana yang akan dilakukan, tapi belum menyampaikan efek samping tindakan. sudah meminta ijin secara lisan dan tertulis. untuk ijin tertulis, mending langsung dibantu nulis daripada menjelaskan panjang lebar. memilih infus set makro, seharusnya yang transfusi set karena ada kemungkinan transfusi darah. sudah menghilangkan udara dari selang tapi harusnya tabungnya diisi dulu setengahnya. lama saat pasang torniquet. insersi belum berhasil meskipun sudah berkali-kali, dan yang kedua dst tidak desinfeksi ulang. sampai waktu habis baru mau nyambung ke selang infus. untuk pemasangan three way, harus diisi cairan dulu, biar nggak emboli. belum merujuk ke dokter SpB (jika ada yang bedah plastik)"
IPM 5	tidak melakukan pemeriksaan keadaan umum
IPM 6	AX: sudah cukup baik; PX PSIKIATRI: tidak dilaporkan; DX: depresif mayor, spesifiknya apa? DD bipolar tipe hipomanik/depresi & depresi dg gejala psikotik kurang tepat; TX: KOMUNIKASI EDUKASI: saran hubungi mantan pacarnya tujuannya untuk apa ya? kalau akhirnya malah tambah depresi bagaimana?; sarankan rawat inap jg ya;
IPM 7	tidak melakukan pemeriksaan hepar dan lien. DD DHF tidak tepat. tidak menyarankan opname. terapi tidak tepat, tidak memberikan obat penurun panas. dosis doksisisiklin juga tidak tepat, agak berlebih.
IPM 8	Ax: cukup lengkap, px: tdk cuci tangan sesudah periksa, auskultasinya dipake semuanya earpiece nya, jangan cm 1. antropometri tdk diperiksa, penunjang, darah lengkap saja ya, (lbh lengkap dibanding darah rutin, GDS, GDP interpretasi ok, Dx DM dg HT II (grade HT salah), tx: dosis metformin tidak tepat, edukasi terbatas utk diet DM HT kurang, olahraganya diberi contoh ya, lengkap dg durasi dan frekuensi